

Antrag Nr. 07-F-01-0093
SPD-Fraktion

Betreff:

Verkehrszählung an der Kreuzung Blücherstraße / Gneisenaustraße
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.09.2007 -

Antragstext:

Die Blücherstraße und in ihrer Verlängerung stadtauswärts die Gneisenaustraße sind gerade in den Morgen- und Abendstunden stark befahrene Ein- und vor allem Ausfallstraßen für Berufspendler. Die Anwohner an dieser Straßenkreuzung sind von Verkehrslärm und Abgasemissionen betroffen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Um festzustellen, welchen verkehrlichen Belastungen die Anwohner im Kreuzungsbereich Blücherstraße / Gneisenaustraße ausgesetzt sind, wird der Magistrat gebeten, an diesem Standort (vor allem stadtauswärts) eine Verkehrszählung durchzuführen. Hierbei sind besonders die „Pendlerzeiten“ zu berücksichtigen.

Wiesbaden, 04.09.2007

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent